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Interpellanza dei Consiglieri Davide Forc/ti:i '~ GraziI~rani in merito all'utilizzo del 
registro elettronico 

Si ricbiede risposta orale. 

Con riferimento alla delibera del Congresso di Stato n. 15 del 12 giugno 2017, in cui è stata 

autorizzata la spesa per la realizzazione del progetto Classe Viva anche nelle scuole sammarinesi di 

ogni ordine e grado che si sono dotate del Registro elettronico di classe e dell'insegnante. 

Considerata la relazione pervenuta il 30 Novembre 2017 da parte del Dipartimento istruzione, su 

indicazione del Segretario di Stato per l'Istruzione e la Cultura, 


Premesso che: 


lo strumento del registro elettronico nelle scuole della Repubblica di San Marino è da considerarsi 

legalmente un atto pubblico, e che ha da qualche mese sostituito tutti i documenti cartacei con 

l'equivalente elettronico. Voti, assenze, scrutini, pagelle, comunicazioni di vario genere, 


Considerando che: 


I registri elettronici sono contenitori virtuali di dati personali e che tutti i soggetti i cui dati sono 

presenti nei registri elettronici hanno il diritto alla correttezza e alla sicurezza; 

Tenuto conto dell'intervento di dematerializzazione nelle Scuole pubbliche in sostituzione ai vecchi 

registri cartacei; 


Si Interpella il Governo per: 

I - Se la Segreteria preposta prima di usufruire dati personali degli studenti abbia interpellato il 
Garante della privacy e quali garanzie sono state poste in essere in tal senso. 

2 - Se esiste una certificazione e/o un atto di indirizzo rivolto a tutte le scuole, contenente il parere 
del Garante per la privacy. 

3 - Se l'azienda appaltatrice abbia il servizio di one-time password (autentificazione OTP) o Token 
Otp, in applicativi, destinati alle scuole che usufruiscono di registri elettronici. In caso affermativo, 
se le famiglie e gli insegnanti siano stati informati su come procedere. 

4 - Per quale motivo non è stato utilizzato il Bando Pubblico per assegnare l'appalto di servizio del 
registro elettronico e quali siano le credenziali della ditta assegnataria. 

5 - Se risulta vero che hacker improvvisati siano riusciti a entrare nel registro elettronico 
modificando i voti. 

6 - Se risulta vero che spesso manchi la rete internet e questo impedisca la verifica dell'entrata 
quindi la presenza degli Alunni in classe. 
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7 - Se risulta vero che alcune famiglie non riescano ad accedere al registro elettronico e in caso 
affennativo quali siano i problemi più ricorrenti e se eventualmente risolti. 

8 - Quali siano le modalità per lasciare memoria o traccia delle eventuali correzioni di un dato sul 
registro elettronico. 

9 - Specificare i costi di attivazione dei registri elettronici nelle scuole sammarinesi, e i costi di 
adeguamento delle strutture scolastiche, nonché l'ammontare degli oneri di manutenzione della 
strumentazione elettronica specificando eventuale ammortamento nelle armualità future. 

I Consiglieri 

Davide Forcellini 

~~ 
Grazia Zafferani 

Si associa per la risposta scritta 

Sandra Giardi 

,. 



